

# PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 10:03 PAG - 1 -

## **Honduras**



## Centroamericanos analizan enviar tropa a Haití

El Salvador y Nicaragua apoyarían una petición de Naciones Unidas de ayuda humanitaria a Haití, a raíz de la violencia que en esa nación caribeña causó la renuncia del presidente Jean-Bertrand Aristide. El presidente nicaragüense Enrique Bolaños dijo en Managua que "si Haití y Naciones Unidas" lo solicitan están dispuestos a enviar un contingente militar.

## Costa Rica



## Canciller: Nicaragua con voluntad para luchar contra narcotráfico

(ACAN-EFE) El Gobierno de Nicaragua tiene voluntad y personal calificado para combatir el narcotráfico, pero necesita recursos para perseguir a los que trafican con droga, dijo el martes el canciller de este país, Norman Caldera.

El departamento de Estado de Estados Unidos divulgó el lunes un informe anual sobre la lucha contra el narcotráfico y describió a Nicaragua como un objetivo atractivo para los narcotráficantes.

## Nicaragua dispuesta a enviar Cascos Azules si se lo solicitan

(ACAN-EFE) Nicaragua estaría dispuesta a enviar tropas a Haití bajo la cobertura de los Cascos Azules de la ONU si se le solicita, declaró el martes a la prensa el canciller nicaragüense, Norman Caldera. El diplomático agregó que si se aprueba una resolución sobre el envío de Cascos Azules, el presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, podría solicitar a la Asamblea Nacional autorización para el envío de tropas.

## Liberales de Nicaragua presionan

**AFP** La directiva del Congreso de Nicaragua condicionó su apoyo a los proyectos de ley del gobierno de Enrique Bolaños a la aprobación de una amnistía para el expresidente Arnoldo Alemán, sentenciado a prisión por corrupción, informó una fuente legislativa.

Esto "va a afectar directamente al propio Gobierno, porque abre un flanco de debilidad para leyes que en el futuro presente el presidente Bolaños", advirtió el vicepresidente del Parlamento, el diputado liberal, Wilfredo Navarro, en declaraciones a la prensa.

La directiva del Congreso, controlada por la facción de Alemán, con 42 de los 91 diputados, pretende aprobar una amnistía para delitos por corrupción, lavado de dinero y delitos sexuales, retroactiva a 1991.

PBX: 228-9121 - FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 10:03 PAG - 2 -

#### Préstamo a Honduras

Los recursos servirán para el estudio y revisión del diseño de construcción de una ruta alterna de cuatro carriles que conecten de manera segura y rápida el Atlántico hondureño con El Salvador y Nicaragua en el Pacífico



Canal REPRETEL (Costa Rica)

Un grupo de nicaragüenses protestaron frente a las instalaciones de Migración, por que no pudieron hacer su trámite vía telefónica como lo habían acordado las autoridades pertinentes.

Los diputados acordaron que para obtener la nacionalización por matrimonio, deberá tener dos años de casado como mínimo para iniciar el trámite.

El tenor italiano, Luciano Pavarotti se negó a realizar comerciales para promover a Costa Rica a nivel internacional, debido al reciente escándalo del patrocinio de su concierto, en el que se vio envuelto el Instituto Costarricense de Turismo.

PBX: 228-9121 - FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua